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Data: 29/092015 Horário: 17H

Participantes Sim Não Assinatura

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X

JÕAO GERALDO FIDELIS X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X FALTA JUSTIFICADA

ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X
ROGÉRIO PEREIRA X
MURIEL S. T. L. RUPP X
SIMONE DE LIMA X
VINÍCIUS SILVA SILVA X
JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
ANA REGINA FERREIRA DE BARCELOS X FALTA JUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Observação:  O  conselheiro  discente,  representante  suplente,  Muriel  S.  T.  L.  Rupp,
assumiu nessa data, como conselheiro titular, em virtude da solicitação de desligamento
do colegiado da representante titular discente, Yanka Caroliny Luciano.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da Súmula da 231ª reunião extraordinária e da pauta, com 
ponto único, da reunião extraordinária atual;
Ponto 2. Revogação da suspensão do Calendário 2015.2

Ponto 1. Aprovação da Súmula da 231ª reunião extraordinária e da pauta, com
ponto único, da reunião extraordinária atual -  O Presidente do Colegiado, Professor
Maurício Gariba Júnior, colocou a pauta e a súmula em apreciação e perguntou aos
conselheiros se estavam esclarecidos em relação à pauta, em virtude da convocação
extraordinária. Tanto a súmula quanto a pauta foram aprovadas.

Ponto 2. Revogação da suspensão do Calendário 2015.2 –  Gariba contextualizou,
dizendo  que,  no  período  matutino,  foi  realizada  uma  reunião  com  os  Chefes  de
Departamentos, no sentido de discutirem o Calendário e que a maioria concordou pela
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indicação de retorno  no dia 1º de outubro, com sugestão de assembleia para os dias 07
ou 08 de outubro, com o objetivo de fazer uma discussão e apresentação do Calendário
2015.2  e  2016.1/2.  O  conselheiro  Douglas  Deni  Alves,  representante  Técnico-
Administrativo  titular,  questionou  se  essa  assembleia  não  poderia  ser  antecipada.
Gariba respondeu que tem um prazo para que os Chefes de Departamento discutam
com os seus pares e apresentem as propostas e que, após, será disponibilizada ao
Grêmio  Estudantil  e  aos  representantes  dos  Centros  Acadêmicos.  E,  se  tiverem
proposta diferente, poderão encaminhar, mas salientou que isso não impede o retorno
das aulas no dia 1º/10. A proposta apresentada é de utilização de 11 (onze) sábados
para este semestre, com encerramento em 18/03/2016, e término, neste ano, em 22/12.
A conselheira titular Fernanda Simone Schuch perguntou se esta proposta é diferente
da proposta da Reitoria. Gariba disse que sim e salientou que dois dias para a virada do
semestre é praticamente impossível, mas a ideia é que todos estudem a proposta que
será  encaminhada  para  essa  finalidade.  Ângela  Kirchner,  conselheira  suplente,
representante  docente,  colocou  a  proposta  do  DASS de retornar  no  dia  05/10,  em
virtude da falta de estrutura física, mas disse que entende que, se iniciar no dia 05,
haverá mais dois sábados para repor. Gariba disse que a revogação da suspensão do
Calendário  sendo  aprovada  hoje  e  com  a  aprovação  da  assembleia,  ainda  será
apreciado na próxima reunião do Colegiado.  Gariba disse ainda que será feita ampla
divulgação para o retorno às aulas. Vinícius Silva Silva, representante titular discente,
perguntou se  o  Calendário iniciam no dia 1º, ou se as aulas iniciarão só depois de ser
aprovado em assembleia. Gariba disse que as aulas poderão iniciar, sim, antes, e que
não é preciso que os Departamenos se preocupem logo com as atividades de sábado,
porque  o  primeiro  sábado,  que  está  previsto  para  17/10,  pode  ficar  sob  a
responsabilidade  da  Direção,  e  assim  com  responsabilidade  dos  Departamentos
somente a partir de 24 de outubro. Fernanda disse que a posição do DACC é que tem
pontos críticos com relação a professores e salas de aula, mas que, com o empenho de
todos,  é  possível  iniciar  no  dia  1º.  Daniel  Dezan,  conselheiro  titular  representante
Técnico-Administrativo,  disse  que  ainda  que  tenham  salas  para  organizar  e  a
preocupação que  com os alunos do interior, é a favor do retorno imediato. Fernando
Gonçalves, representante titular docente, disse que é a favor do retorno o mais breve
possível. Vinícius demonstrou preocupação em relação a um semestre em tão pouco
tempo.  Gariba disse que teremos de buscar alternativas para não prejudicar o conteúdo
dado aos alunos. Muriel  S. T. L. Rupp, representante titular discente, falou sobre as
atividades  do  Projeto  Rondon,  que  acontecerão  em  10  (dez)  dias.  A proposta  de
revogação  da  suspensão  do  Calendário  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  A
proposta do início das aulas para o dia 1º ou 05/10 também foi  votada, tendo como
resultado: 09 (nove) votos a favor do retorno  no dia 1º, e 4 (quatro) votos a favor do
retorno  no  dia  05  (cinco).  Gariba  sugeriu  que  o  horário  da  assembleia  seja  das
17h30min às 18h30min visando favorecer a participação dos alunos, sem prejuízo das
aulas. Consultou os conselheiros se a assembleia poderia ser no dia 07/10 e todos
concordaram.  Sugeriu  também uma comissão para  a organização e  também paraa
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composição  da  mesa.  Fernando,  Vinícius  e  Dezan  concordaram  em  participar  da
comissão. Esclareceu que a proposta do Calendário será disponibilizada para que todos
possam  discutir  com  seus  pares.  Solicitou  que  os  representantes  dos  Centros
Acadêmicos  sejam localizados  para  contribuírem neste  processo.  Douglas  falou  da
importância de levar em consideração a diretriz da Proen, porque tem uma série de
fatores,  como o  término  do  semestre  e,  outros,  para  que haja  sincronismo.  Gariba
esclareceu que o termo de acordo estabelece autonomia aos Câmpus.   Nada mais
havendo a tratar, Gariba encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos
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